



11 de octubre de 1992

## Oposición al proyecto de la nueva cárcel en Cogollos

**Burgos.**— El Gobierno, pese al rechazo de los municipios del entorno, mantiene su intención de construir una nueva prisión provincial en terrenos del término municipal de Cogollos en sustitución del insuficiente y problemático Centro Pe-

plazamientos, Instituciones Penitenciarias considera el más idóneo unos terrenos de 30 hectáreas próximos a Cogollos, a 18 kilómetros de Burgos y junto a la N-I. Municipios del entorno como Sarracín, Tordómar, Saldaña, Arcos, Valdorros,

**Justicia negocia la compra de 30 hectáreas en Cogollos para construir la nueva cárcel**

nitenciaro de Burgos que data de 1932. El proyecto contempla una inversión de 7.000 millones de pesetas con capacidad para 1.045 internos, con módulos de mujeres, aislamiento y sección abierta. Tras estudiar nueve posibles em-

Humienta, Revillarruz, Villalmanzo y Villangómez, han creado una coordinadora contra el proyecto de macrocárcel por los perjuicios que podría ocasionar en esta zona de la provincia. El gobernador civil César Braña ha defendido ante los



NO

A LA MACROCÁRCEL

**DE COGOLLOS  
Y SU COMARCA**

**Nueve municipios del entorno de Cogollos constituyen una Coordinadora contra la cárcel**

vecinos de Cogollos y comarca la idoneidad de los terrenos seleccionados dada su proximidad a la capital.